

## DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

INAUGURACIÓN DE LA CALLE JUAYÚA-CANTONES

LA PUENTE Y SAN JUAN DE DIOS

12 DE DICIEMBRE DE 2008.

QUIERO COMENZAR DICIÉNDOLES QUE SI HAY UN ALCALDE AL QUE LE HE VISTO UNA TREMENDA ACCIÓN DE GESTIÓN, PORQUE ES POSIBLE QUE ALGUIEN LE DIGA A LA GENTE, MIRE YO QUIERO SER ALCALDE, NO (...) ESTE CONCEJO MUNICIPAL DE JUAYUA, HA SIDO UN CONCEJO MUNICIPAL CUMPLIDOR, EL INGENIERO CONTRERAS HA ESTADO VARIAS VECES EN CASA PRESIDENCIAL Y CADA VEZ QUE LLEGA ME SACA ALGO, UNA OBRA.

HABLÁBAMOS DE LAS CUNETAS, YA LAS VA HACER EL INGENIERO CONTRERAS ME HA CONFIRMADO PARA PROTEGER, ESTA OBRA QUE CUESTA CASI 700 MIL DÓLARES Y POR OTRA PARTE DON AMADEO, LA VAMOS A CONSTRUIR SU CASA COMUNAL, SOLO DIGA ADONDE Y COMENZAMOS.

QUIERO CONTARLES QUE HOY HEMOS ESTADO VIAJANDO POR TODO EL OCCIDENTE DEL PAÍS, COMENCÉ TEMPRANO EN CASA PRESIDENCIAL ENTREGANDO LAS BECAS FANTEL, DESPUÉS VIAJAMOS A SONSONATE A INAUGURAR EL MEGATEC, QUE LO VA ADMINISTRAR EL PADRE MUCCI, DESPUÉS NOS FUIMOS A CUISNAHUAT, UNA CALLE LINDA HOY QUE LE ENTREGAMOS YA A LA COMUNIDAD 10 KILÓMETROS, UNA GRAN OBRA, CUISNAHUAT, YA LA UNIMOS CON SAN JULIÁN, DESPUÉS FUIMOS A VER LA OBRA DE SANTA ANA, SAN PABLO TACACHICO, ES UNA OBRA ENORME SON 28 KILOMETROS YA LA COMENZAMOS, HOY VENIMOS ACA A JUAYUA A MOSTRARLES, A ENTREGARLES LA OBRA QUE HEMOS HECHO, NO SOLO HEMOS HECHO ESTO, AQUÍ EN JUAYUA HEMOS INVERTIDO, EL ALCALDE CONTRERAS, SU CONCEJO MUNICIPAL HAN HECHO UN BUEN USO DEL FODES.

EL FODES SON LOS FONDOS QUE EL GOBIERNO CENTRAL LE MANDA A LAS ALCALDÍAS, ESO QUIERE DECIR QUE NOSOTROS LE MANDAMOS CASI 230 MILLONES DE DÓLARES AL AÑO, NO AL INGENIERO CONTRERAS A TODAS LAS ALCALDÍAS DEL PAÍS.

EN LAS ÚLTIMAS SEMANAS HE TENIDO LA OPORTUNIDAD DE ESTAR CON LA GENTE, SIEMPRE EN ESTE MANDATO DECIDÍ ESTAR CON LA GENTE, VIAJAR AL INTERIOR DE LA REPÚBLICA, PORQUE ESO DE QUEDARSE EN CASA PRESIDENCIAL, VIVIR EN ESA COMODIDAD ENGAÑA, ADEMÁS MUCHOS FUNCIONARIOS HASTA GARABATO LE PUEDEN DAR A UNO. NO SE PREOCUPE PRESIDENTE YA ESTO ESTA LISTO. DE LOS FUNCIONARIOS QUE ME ASEGURAN LAS OBRAS, TIENEN QUE TENERLAS BIEN SEGURAS PORQUE YO VOY A LLEGAR A ENTREGAR Y ESO ES CLAVE.



USTEDES SIEMPRE ME HAN OÍDO DECIR UNA FRASE QUE MÁS QUE UN ESLOGAN PUBLICITARIO ES UN GRITO DE BATALLA Y UNA CREENCIA EN UNA FILOSOFÍA DE TRABAJO, LAS ÚNICAS PROMESAS QUE VALEN, SON LAS QUE SE CUMPLEN.

QUERIDOS AMIGOS DE JUAYUA:

HOY LES CUMPLIMOS, LES CUMPLIMOS CON ESTA CALLE, LA CASA COMUNAL YA VAMOS A VER A QUIEN SE LA ENCARGAMOS, EL FISDL, YO NO SOY UN PRESIDENTE ENCERRADO EN CUATRO PAREDES QUE GOBIERNA CON LA COMODIDAD DEL AIRE ACONDICIONADO, YO TENGO ESTE CONTACTO CON TODOS USTEDES, CON TODOS LOS SALVADOREÑOS QUE VIVEN LAS NECESIDADES Y QUE EN LAS MEDIDAS DE NUESTRAS POSIBILIDADES HEMOS TRATADO DE TENDERLES LA MANO SOLIDARIA DEL GOBIERNO.

EL FIN DE SEMANA PASADO, ESTUVE CON NUESTROS COMPATRIOTAS EN LOS ESTADOS UNIDOS, LOS VISITÉ EN HOUSTON, DALLAS Y LOS ÁNGELES, FUIMOS A PROMOVER LA REINSCRIPCIÓN DEL TPS, PERO TAMBIÉN A DECIRLES QUE HASTA EL ÚLTIMO DÍA DE NUESTRO MANDATO SEGUIREMOS TRABAJANDO PARA QUE NUESTROS HERMANOS OBTENGAN SU ESTADÍA PERMANENTE EN LOS ESTADOS UNIDOS.

EN EL DÍA DOMINGO DESPUÉS QUE ENTREGUEMOS LOS JUGUETES CON LA PRIMERA DAMA ALLÁ EN EL PARQUE DE LA FAMILIA, VOY A TENER QUE VIAJAR A WASHINGTON, EL MARTES MUY TEMPRANO VOY A VER AL PRESIDENTE DE LOS ESTADOS UNIDOS, A NUESTRO QUERIDO AMIGO PRESIDENTE BUSH PARA AGRADECERLE, PORQUE LAS VECES QUE HE IDO A CONSEGUIR EL TPS PARA MI GENTE LO HE CONSEGUIDO, Y CREO QUE HAY QUE AGRADECER A LAS PERSONAS SOBRE TODO CON ESA IDENTIFICACIÓN QUE EL PRESIDENTE BUSH TIENE CON EL SALVADOR, HEMOS LOGRADO DESARROLLAR UNA BUENA AMISTAD, PERO MÁS QUE AMISTAD ES CARIÑO QUE ÉL LE HA PUESTO A ESTE PAÍS.

LES MENCIONO ESTO PORQUE EN LOS LUGARES DONDE ME REUNÍA CON LOS COMPATRIOTAS ME FELICITABAN POR LAS OBRAS ALLÁ, HOY ME LLAMÓ LA ATENCIÓN QUE DIJO EL PADRE MUCCI, QUE AQUELLOS QUE DECÍAN QUE ESTE PAÍS NO HABÍA AVANZADO ES QUE TENÍAN LOS OJOS TAPADOS O CERRADOS.

PERO QUIEN PUEDE NEGAR QUE HEMOS INVERTIDO MILLONES EN LA PARTE SOCIAL, QUIEN PUEDE NEGAR RED SOLIDARIA, QUIEN PUEDE NEGAR LA ENERGÍA ELÉCTRICA QUE HEMOS MANTENIDO SU PRECIO, EL AGUA POTABLE, LAS ESCUELAS, LOS HOSPITALES NUEVOS, LA INVERSIÓN EN EL SEGURO SOCIAL, LAS CARRETERAS, LLEVAMOS 70 CARRETERAS Y ESTAS SON OBRAS QUE VAN A DURAR 20 AÑOS, EL FOVIAL URBANO, LAS



ALCALDÍAS EN MUCHOS LUGARES NO ARREGLAN LA CARRETERA, Y LO HACEMOS NOSOTROS CON EL FOVIAL URBANO, SAN SALVADOR ESPECIALMENTE, LOS CAMINOS RURALES PAVIMENTADOS QUE LLEGAN A NUESTROS CANTONES Y CASERÍOS, COMO EL QUE HOY ESTAMOS INAUGURANDO.

AQUÍ EN JUAYÚA QUE SE HA CONVERTIDO EN UNA CIUDAD QUE TIENE DOS VOCACIONES, VOCACIÓN AGRÍCOLA Y VOCACIÓN TURÍSTICA, YO ESO SE LOS DIJE EN EL 2003, CUANDO VINE, MIREN, ESTA RUTA DE LAS FLORES, TODA ESTA ZONA ALTA, CON ESTE CLIMA QUE DIOS NOS HA OTORGADO, ESTE CLIMA FRESCO, NO PODRÍAMOS ESTAR EN OTRO LUGAR, CON ESTOS CANOPYS, CON EL CALOR QUE HACE, AQUÍ ESTAMOS EN UN LUGAR FRESCO, TENÍAMOS QUE ARREGLAR ESTA CALLE, TENÍAMOS QUE VER EL PROYECTO DE AGUA QUE SE INAUGURÓ, Y NO HAY DUDA QUE TODAS ESTAS DECISIONES QUE HEMOS TOMADO, AYUDAN PARA QUE LA GENTE SE VENGA. YA JUAYÚA ES FAMOSA POR SU FESTIVAL GASTRONÓMICO, TODOS LOS FINES DE SEMANA.

ADEMÁS DE SU IMPACTO ECONÓMICO, ES IMPORTANTE QUE ESTA CARRETERA LE ARREGLEMOS EL TEMA DE LAS CUNETAS, ALCALDE, EL INGENIERO CONTRERAS ES UN HOMBRE QUE CONOCE Y AMA A SU PUEBLO Y SE HA IDENTIFICADO Y LUCHA Y PELEA, LO VEO EN COMURES, AHÍ CUANDO LLEGO A HABLARLES, LO VEO ENTUSIASMADO A ÉL Y A SU CONCEJO MUNICIPAL, Y YO NO TENGO NINGUNA DUDA QUE UN BUEN LÍDER ASÍ NO LO PUEDEN DEJAR IR USTEDES SIN DARLE UN RESPALDO A NIVEL DE TODA LA POBLACIÓN.

QUERIDOS AMIGOS DE JUAYÚA, EL PANORAMA A NIVEL MUNDIAL ES BASTANTE DIFÍCIL, PERO EN EL SALVADOR SOMOS OPTIMISTAS QUE SALDREMOS ADELANTE, CON LA AYUDA DE TODOS, ESTE PUEBLO ES TRABAJADOR Y ESFORZADO, NUNCA NOS HEMOS DEJADO VENCER POR LAS ADVERSIDADES, VAMOS POR EL CAMINO CORRECTO, EL RUMBO ES EL ADECUADO, HEMOS HECHO LA MAYOR INVERSIÓN EN EL ÁREA SOCIAL Y LO SEGUIREMOS HACIENDO HASTA EL ÚLTIMO DE MAYO, CUANDO TERMINA MI EJERCICIO PRESIDENCIAL.

QUISIERA DECIRLES QUE ESTA CALLE ERA UNA ILUSIÓN, PERO YA DON AMADEO NO ES UNA ILUSIÓN, YA LA TOCÓ ES REALIDAD, Y AHORA USTED LE HA PEDIDO AL PRESIDENTE UNA CASA COMUNAL, VAMOS A BUSCAR DÓNDE ESTÁN LOS PISTILLOS PARA HACERLA, PORQUE NO TIENEN UN LUGAR, ¿CUÁNTA GENTE VIVE AQUÍ? MIL Y PICO DE PERSONAS, UNA CASITA COMUNAL VERDAD, PARA LAS PIÑATAS, PARA REUNIONES, QUE SEA UNA CASA BONITA, PARA QUE CELEBRE LAS FIESTAS AHÍ DE CUMPLEAÑOS, VAMOS A HABLAR CON EL INGENIERO CONTRERAS, QUE ÉL VA GESTIONARLO CON EL FISDL Y DÉJENME VER, YA GRACIAS A DIOS YA EL PRESUPUESTO ESTÁ APROBADO, Y ESO NOS VA A AYUDAR.

YO QUISIERA TERMINAR DICIÉNDOLES A USTEDES UNA COSA IMPORTANTE, YO ESTOY RECORRIENDO EL PAÍS, PORQUE LE ESTOY DANDO CUENTA A LOS SALVADOREÑOS DE LAS COSAS QUE HE HECHO, UN PRESIDENTE NO TIENE QUE ESPERAR AGRADECIMIENTO,



UN PRESIDENTE NO TIENE QUE ESPERAR PREMIOS, UN PRESIDENTE TIENE QUE CUMPLIR LO QUE HA PROMETIDO, Y YO LE PUEDO ASEGURAR ACÁ, EN ESTE PODIUM CON TODA LA FUERZA MORAL, QUE YO LE HE CUMPLIDO A EL SALVADOR.

Y QUE POR LO TANTO ME DARÉ POR SATISFECHO CUANDO ME ENCUENTREN DESPUÉS DE QUE SALGA DE LA PRESIDENCIA Y ME DIGAN, HEY TONY SACA MIRA, QUE BUENA NOS DEJASTE LA CALLE EN JUAYÚA, QUE SE RECUERDEN DE ESTAS OBRAS. YO SIEMPRE LE HE DICHO A LOS ALCALDES, A LOS DIPUTADOS, MIREN SEÑORES PERDER EL CONTACTO CON LA COMUNIDAD ES SALIRSE DE LA REALIDAD, YO NO CONOZCO POLÍTICO QUE SEA EXITOSO QUE ESTÉ ENCERRADO EN SU OFICINA, DEBEMOS ESTAR ACOSTUMBRADOS A LA CRÍTICA, QUE NOS CRITIQUEN Y CORREGIR EN EL CAMINO SI HAY QUE CORREGIR, DEBEMOS ESTAR ACOSTUMBRADOS A VISITAR A LOS LÍDERES, NO SOLO CUANDO HAY ELECCIONES, HAY QUE IR A VERLOS, HAY QUE VELAR POR ELLOS Y ADEMÁS HACER OBRAS.

POR ESO YO NO TENGO NINGUNA DUDA QUE JUAYÚA HA CAMBIADO, ESTE PUEBLO HA CAMBIADO ENORMEMENTE, YO RECUERDO QUE VENÍA EN EL 2003, CUANDO YO ERA CANDIDATO PRESIDENCIAL, DESPUÉS VIENE EN EL 2006, AQUELLO ERA DESASTROSO LO QUE YO VÍ AQUÍ, LAS CALLES, EL DESORDEN, Y DESDE QUE LLEGÓ EL INGENIERO CONTRERAS, HAN IDO CAMBIANDO LAS COSAS, Y ESO SE VE, LO VEO, PORQUE ME HE VENIDO EN EL VEHÍCULO DE DONDE ATERRIZÓ EL HELICÓPTERO PRESIDENCIAL HEMOS VENIDO OBSERVANDO, PERO ADEMÁS JUAYÚA TIENE UNA POSIBILIDAD INMENSA, TURISMO Y AGRO, CAFÉ, CAFÉ DE ALTURA, CAFÉ DEL BUENO, QUE POR CIERTO HOY NO ME HAN DADO CAFÉ, YO PENSÉ QUE ESTABA EN AHUACHAPÁN, NO VERDAD, ESTOY EN SONSONATE.

LES QUIERO DESEAR A TODOS UNA FELIZ NAVIDAD, DECIRLES QUE DIOS LOS BENDIGA A USTEDES, A SUS FAMILIAS, Y USTEDES NO TIENEN IDEA QUE ORGULLOS ME SIENTO DE QUE ME HAYAN LLEVADO A LA PRESIDENCIA DEL PAÍS, PORQUE ME HAN PERMITIDO SERVIRLE A LOS SALVADOREÑOS Y EL DÍA UNO DE JUNIO QUE ENTREGUE LA BANDA, ESE DÍA LE VOY A DAR GRACIAS A DIOS Y AL PUEBLO DE EL SALVADOR QUE CONFÍO EN ESTE SERVIDOR.

YO SE QUE Y COMO DICE MI ESPOSA EN UN ANUNCIO, QUE TENEMOS DE TELEVISIÓN AHÍ, PARA SALUDAR AL PUEBLO SALVADOREÑO DICE, TAL VEZ LOS SALVADOREÑOS NO TENEMOS TODO LO QUE QUEREMOS, PERO LO QUE SÍ TENEMOS LOS SALVADOREÑOS ES MOTIVO PARA DARLE GRACIAS A DIOS POR LO QUE HEMOS ALCANZADO.

LES MANDO UN CORDIAL SALUDO, GRACIAS, FELICITACIONES AL CONCEJO MUNICIPAL DE JUAYÚA QUE ESTÁ ACÁ, TODOS COLABORAN CON EL INGENIERO CONTRERAS, LES DESEO LO MEJOR, ¿YA HABLÓ DEL POLIDEPORTIVO, YA TIENE EL TERRENO INGENIERO?, AHH BUENO, ¿AUNQUE YO NO SEA PRESIDENTE ME VAS A INVITAR?, MUCHAS GRACIAS



DOÑA ANABELLA, ESPERO QUE HAYA SIDO A UN BUEN PRECIO, ESTOY SEGURO QUE LO VENDIÓ BARATO.

QUERIDOS AMIGOS DE JUAYÚA PÁSENLA BIEN POR FAVOR, YO QUIZÁS NO PUEDA VOLVER YA ANTES DE LA NAVIDAD, PORQUE ESTOY RECORRIENDO TODO EL PAÍS, ANDO ENTREGANDO LAS OBRAS, ES QUE ES MI OBLIGACIÓN DARLE CUENTA A LOS SALVADOREÑOS QUE DECIDIERON CONVERTIRME EN SU PRESIDENTE.

QUE DIOS LOS BENDIGA, FELICITACIONES AL CONCEJO MUNICIPAL.

MUCHAS GRACIAS.